Mar del Plata, Viernes 28 de Junio de 2024

## Fin de semana con actividades recreativas en espacios municipales

Se destaca una charla sobre la vida de Victoria Ocampo, además el concierto Oggi sono lo y el tango. También se presentará la Banda Sinfónica y el Festival de la Italianeidad en el Teatro Colón. Toda la programación se puede consultar en www.mardelplata.gob.ar/cultura

El Ente Municipal de Turismo y Cultura (Emturyc) programó una serie de propuestas para disfrutar durante este fin de semana, en distintos espacios coordinados desde la Municipalidad.

Todas las actividades programadas en los espacios culturales gestionados por el Ente Municipal de Turismo y Cultura puede consultarse en este enlace: www.mardelplata.gob.ar/cul-

Uno de los espacios culturales más salientes será Villa Victoria comenzando este viernes con el ciclo de Charlas de Aula Victoria: 'La perturbadora, la desordenadora, la transgresora'. Se trata de un acercamiento a Cristina Peri Rossi y su poética a cargo Pía Passetti, con entrada libre y gratuita. y organizado por la Secretaría de Investigación y Posgrado de la Facultad de Humanidades de la UNMdP y el Centro Cultural Victoria Ocampo.

### **CONCIERTO**

Ese día en el mismo espacio ubicado en Matheu 1851 a las 18 se presentará el Concierto: Oggi sono Io y el tango. Adriana Ramos con su voz y estilo personal invita a deleitarse con la bella música italiana, compartiendo historias y el amor por sus raíces, con un repertorio que nos llevara a explorar la dulzura de una canzoneta y hasta el vibrar de un tango. Las entradas para asistir a este espectáculo se consiguen en la boletería de Villa Victoria.

También el viernes, pero en el Teatro Colón de Hipólito Yrigoyen 1665, la Banda Sinfónica Municipal, encabezada el Maestro José María Ulla, presentará a las 20 el espectáculo De la música de España, con la participación especial del Director invitado Maestro Jerónimo Castelló Mañes y la soprana invitada Edith Villalba, con obras de Manuel de Falla, Teo Aparición Berberan, Rafael Talens Pello.

Ese mismo día a las 17, en el Museo de Arte Juan Carlos Castagnino, ubicado en Avenida Colón esquina Alvear, la Asociación Amigos del Museo de la Ciudad en el marco del Día Internacional de los Amigos de los Museos, invita a participar del recorrido guiado por la Villa Ortiz Basualdo, y el sábado a las 16 se prevé la visita guiada tradicional con un recorrido guiado por el mobiliario original de la Villa e histo-



ria de la familia que pasó sus veranos en la residencia desde 1909 hasta 1970. Estará a cargo de la Profesora Guadalupe Ripio y apta para todo público, sin inscripción previa con la entrada al museo.

### CICLO CULTURAL

El sábado a las 17 en Villa Victoria comenzará la charla del Ciclo Chicas Malas, a cargo de Mercedes S. Giuffré. Alexandra David-Neel nacida en París fue una viajera mundial, escritora y espiritualista budista que escribió más de 30 libros sobre sus viajes que la llevaron 30.000 km alrededor del mundo a pie.

El domingo a las 17 se presenta Cartas que cuentan del Ciclo de lectura que trata sobre la obra epistolar de Victoria Ocampo. En este segundo encuentro se conversará sobre el vínculo de la escritora con Julián Martínez Estrada y con Virginia Woolf.

Finalmente, el domingo en el Teatro Colón a las 18 se presenta el Festival de la Italianidad en la segunda edición nos harán celebrar juntos nuestra herencia italiana con entrada libre y gratuita.

Cabe recordar que además pueden visitarse los museos municipales como el Museo José Hernández, en Ruta 226 Km14,5 Acceso a Laguna de los Padres, el sábado 9.30 a 16.30 y domingo de 10 a 16; el Museo de Ciencias Naturales Lorenzo Scaglia, en Plaza España, ambos días de 10 a 16; y el Archivo Museo Histórico Municipal Roberto T. Barili que funciona en Villa Mitre de 15 a 18 en Lamadrid 3870 de esta ciudad.

# Asociación Mutual de Obreros y Trabajadores de la industria Textil '11 de Marzo'

### CONVOCATORIA DE ASAMBLEA ORDINARIA

De conformidad con lo estipulado en el Estatuto Social, el Consejo Directivo de la Asociación Mutual de Obreros y Trabajadores de la industria Textil "11 de Marzo" convoca a sus asociados a Asamblea Ordinaria a realizarse el día 31 de Julio del 2024 a las 17 horas en su sede de la calle Balcarce N.º 3321 de la Ciudad de Mar del Plata, con el objeto de tratar el siguiente:

#### **ORDEN DEL DIA**

- 1) Lectura del Orden del Día.
- 2) Elección de dos asociados presentes, para que refrenden junto al Presidente y Secretario el acta de Asamblea.
  - 3) Razones del llamado a Asamblea General Ordinaria fuera del término legal.
  - 4) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2016.
  - 5) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2017.
  - 6) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2018. 7) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2019.
  - 8) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2020.
  - 9) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2021.

  - 10) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2022.
- 11) Consideración memoria y balance y estados de resultados ejercicio 2023. 12) Elección de autoridades del Consejo Directivo y de la junta fiscalizadora, por finalización de mandatos y proclamación lista ganadora.
  - 13) cierre del acto previo lectura del acta Asamblea.

JUAN I. TORRENTE Secretario

FRANCISCO D. TORRENTE Presidente

Se deja aclarado que la conformidad al Art.Nº40 del Estatuto Social, el quorum establecido de la mitad más uno de los asociados con derecho a voto, pasados 30 minutos de la hora fijada en la convocatoria, se procederá a sesionar válidamente con los asociados presentes.